

学校評価アンケート自由記述欄のご意見

多くのご意見を頂きましてありがとうございます。紙面の都合上未掲載の場合はご容赦ください。

	ご意見	学校より
学習・タブレット等	教員の業務見直しと削減と効率化を行い、学習の遅れや理解不足のこどもに対する補講が行えるようにしてほしい。学習の保障が言葉だけになっている。欠席した場合、オンラインが受けられないなどに対応が十分でない。こどもから「教えてほしい」といっても、忙しいことや声をかける時間が互いにないように見える。	学校では毎年業務改善を行い、放課後児童と向き合える時間の捻出に全体で取り組んでいます。児童の学習に対する困り感を早期に発見するために、担任や担当への質問受付の声掛けはもちろんのこと、日々の授業や宿題、単元末テスト等で見取るようにしています。ご家庭でもお子さんの困り感を発見した場合には、担任や担当へ質問するよう励ましてあげてください
	学力向上について。個人面談以降に区の学力調査を復習するよう依頼されるのは分かるのですが、子供の問題用紙に「どれを選択肢で選んだのか」「(記述であれば)何と解答したのか」が書かれておらず、特に「間違った解答」に対しての復習ができず困っております。 学力委員会から全学級に「問題用紙に自分の回答を書き写してから解答用紙に書く」指導を徹底していただくことはお願いできないでしょうか。	復習しようとしてくださっていることに感謝申し上げます。ご意見の通り、結果表からは誤答の内容が分からぬのが現状です。その点については、墨田区教育委員会に要望の報告をしておきます。学校では、学力調査を行うことで、児童の弱い内容について把握できることから、朝学習で復習を行ったり、授業内で詳しく扱ったりするなど授業改善に役立てています。 出題が全てマークシート方式ならば、もう少しできる児童も増えると思うのですが、記述が多い現在のものでは、全校での実施はできません。
	学力テストで目標達成のためとはいえ、出題される問題を何度もやらせて正解を覚えた状態でテストを受けることに疑問を覚えます。それとも墨田区はすべての小学校で同じことをしているのでしょうか?	前年度までの結果により児童の弱い分野が明らかになっていることがあります。その部分を遡って復習したり、朝学習で取り扱うことはあります。報道で取り上げられたような取り組みは本校では行っておりません。
	今年度はプールの授業が少なく残念でした。工事期間を少し検討していただけたと有り難かったです。	プール改修工事のため短期間実施となっていました。来年度は新しいプールで、通常回数の実施予定です。
	コロナの関係もあると思いますが、校外学習の機会が増えるといいなと思いました。 社会科見学で、バスを乗り、墨田区をぐるぐる回って地域探検しながら、社会科の授業を行うことはすごく理想的な形だと思います。その上で、施設などに入り、詳しく学べることができたら、素晴らしい授業になると思います。	各学年年間指導計画に沿って今後も計画していきます。今年度の校外学習の回数は、コロナ感染症以前と同等に戻っています。 見学先の受入状況や見学場所数、見学時間も加味し、検討して参ります。
生活	朝の登校時に積極的にあいさつしてくれるお子さんが増えた気がしています。気持ちのいいことです。	引き続き、指導・声かけをしていきます。
	旗当番で子供達に挨拶をするが、挨拶しない子が多い。高学年よりも低学年の方がよくできている。	引き続き、指導・声かけをしていきます。
	生徒達や先生方に危害を加える様な不審者が入ってきた場合、どのように対処するのか不安があります。学校公開などでも、誰でも入って来れそうな状態なので、不安はあります。	不審者対応訓練を年1回実施しています。学校公開では校舎への出入口をこれまで通り昇降口のみ（他の出入口は施錠）にして、受付に人を配置します。
	男女一緒に着替えさせるのはやめてほしい。	3年生以上は別室での着替えとなっています。
コロナ対応	マスクに対する賛否	学校には、保護者の方が医療従事者、エッセンシャルワーカーの児童の他に、ご家族にご高齢の方や基礎疾患がある方、妊娠している方がいらっしゃる児童もおり、同じ空間で日々学校生活を送っています。

		全ての方の命や生活を守り、リスクを限りなく低減させるための必要が学校にはあり、全てそれに対する対策です。ぜひご理解ください。
	コロナ禍で行事を本来の形で経験できていない学年なので、来年度は少しでも多く経験できたら良いと思います。	墨田区感染症対策基本方針に則り、本校の感染者数を加味しながら、慎重に判断していきます。
	コロナ禍で制限されていたものが少しずつ緩和されてきているように感じます。次年度以降の活動も楽しみにしています。	温かいお言葉に感謝申し上げます。このようなお言葉が私たち教職員のモチベーションへと繋がります。
コクー	先生へ連絡したい事がある時、コクーで簡単にやりとりができるといいなと思います。	COCOO は欠席連絡とそれに関する担任からの連絡のみに活用します。御家庭からの連絡は連絡帳等でお願いいたします。
	もう少し COCOO やタブレットを活用できると良いと思う。	今後タブレットの効果的かつ有効的な活用方法について検討していきます。
給食	今年度は夏休み前と冬休み前の最終日に給食がありましたが大変ありがとうございました。	ご意見ありがとうございます。
	給食の『食』になってしまいますが以前に比べ菓子パン等甘いものが割りとあり栄養のバランスを懸念しています。炭水化物がパンというのも高学年の男子には物足りない様なので食育に関しても少しご検討を頂けたらと思います	ご意見ありがとうございます。
年間行事	そろそろ全校で行事を行っても良いのかと思います	墨田区感染症対策基本方針に則り、本校の感染者数を加味しながら、慎重に判断していきます。
	他区の人の話を聞くと、土曜日授業を実施していない区もあるので、墨田区でも導入を検討してほしい。共働き世帯だと、子供とゆっくり過ごせるのは土日しかなく、その半日が登校になることはマイナスに感じる。	最低月 1 回の土曜授業実施は墨田区の政策の一つです。
	毎月のスケジュール表を電子化してほしいです。	ホームページ上に、学校だよりや各学年だよりを掲載しておりますので、そちらをご確認ください。
	今後ですが、感染症対策への方針が変わったら、ぜひ給食の時間はグループで話しながら食事ができるように緩和していただきたいです。食事を共にすることで、クラスの子どもたちがお互いを知る機会がうまれ、友人を作ったり、いじめ対策にもつながるのではないかでしょうか。	本校の感染者数を加味しながら、慎重に判断していきます。
ホームページ	学年だより、当月配布ではなく少し早めに配布してもらえると助かります。	混乱を避けるため毎月 1 日に発行していきます。なお、年間の行事予定を HP に掲載していますので、そちらをご参考にしていただると助かります
	学校でどういった取り組みが行われているのかなかなか保護者には伝わりづらいと感じています	こまめに情報発信を HP で行っていきます。
PTA 地域等	5 年刻み周年記念は間隔が短いと思います	墨田区全校で 5 年ごとの実施となっております。
	上の娘も柳島を卒業しました。娘を覚えていてくださった事が嬉しかったです。息子も今年度で卒業ですが、いつまでも身近に感じられ、訪ねたくなる様な学校であってほしいと思います。	地域に身近な学校であり続けられるように努めています。
先生方へ	とても信頼できる先生で良かったと思っています。	温かいお言葉に感謝申し上げます。このようなお言葉が私たち教職員のモチベーションへと繋がります。
	同様の励ましやねぎらいのお言葉を多く頂戴しております。教職員一同、大変うれしく思っております。今後もより一層、教育活動の改善・充実に努めてまいります。	